

# Acuerdo con la CHD para garantizar el riego con agua del canal de Villagonzalo

La presidenta, junto a los alcaldes de Santa Marta y Carbajosa y representantes de las urbanizaciones, buscarán las fórmulas que permitan alcanzar una “solución definitiva”

**EÑE**  
Los alcaldes de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, mantuvieron ayer una reunión con la presidenta de Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), Cristina Danés, en la que estuvieron acompañados por representantes de la comunidades de vecinos de las urbanizaciones Valdelagua, Aldebarán, Átyka y Villas de Valdelagua y el presidente de la comunidad de regantes del canal de Villagonzalo.

En el encuentro, los afectados trasladaron a la presidenta su preocupación por la comunicación recibida hace unas semanas sobre la prohibición de utilizar agua del canal para el riego en las urbanizaciones y terrenos situados fuera de la zona regable, pero que tradicionalmente utilizan el agua sobrante del canal para sus cultivos, dado que la superficie utilizada es menor del total autorizado, al igual que el consumo permitido.

Una reunión que los representantes municipales valoran “con una percepción muy positiva, emplazándonos a otra futura reunión para buscar las fórmulas que permitan alcanzar una solución definitiva a este tema que aportaremos entre todos, comunidades de propietarios y ayuntamientos, y en la que continuaremos ayudando”, asegura el alcalde santamartino, David Mingo. De momento, y hasta que se encuentre esa solución, se continuará en las mismas condiciones de los últimos años, “por lo que el objetivo inicial está cumplido y podemos contar con tranquilidad para trabajar de cara al futuro”, insiste Mingo.



Los alcaldes de Santa Marta y Carbajosa y los representantes de las urbanizaciones afectadas. | EÑE

Hasta que se llegue a un acuerdo definitivo los usuarios podrán regar en las mismas condiciones de estos últimos años

## Un conflicto que afecta a 193 hectáreas

El problema con la CHD se desató a mediados del mes de marzo, cuando la institución comunicó a los regantes la prohibición de utilizar agua en los terrenos que estaban fuera de la zona regable así como quedaban anuladas las concesiones extraordinarias. Esto supone dejar sin riego a 193 hectáreas y a centenares de usuarios, tanto regantes, como a unas 600 parcelas de las urbanizaciones de Santa Marta y un millar en Carbajosa. Una prohibición que además lleva aparejadas sanciones importantes, algo que en el caso de los regantes se agrava ya que han invertido en la mayoría de los casos mucho dinero en sus explotaciones. Además, según los regantes la modernización del regadío ha reducido el consumo de agua a la mitad además de la zona regable que se ha perdido con la urbanización de zonas que antes eran agrícolas.

### LAS REACCIONES

**David Mingo**  
ALCALDE DE SANTA MARTA  
“Estamos satisfechos, hay buena voluntad”

Esta reunión ha dado un respiro y tranquilidad a los afectados, dada la buena voluntad mostrada por parte de la presidenta de la CHD. Por ello, el alcalde de Santa Marta, David Mingo, reconoce: “Estamos satisfechos, porque vemos que sí hay intención de dar una solución definitiva a este problema y que nuestros vecinos puedan seguir utilizando el agua del canal”.

**Pedro S. Martín**  
ALCALDE DE CARBAJOSA  
“Agradecemos la predisposición para solucionarlo”

El primer edil de Carbajosa de la Sagrada quiere “agradecer a la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero y a los técnicos que nos hayan recibido y escuchado, así como su buena predisposición para solucionar el problema”. Situación que había generado preocupación al no poder utilizar el agua sobrante del canal, con el desperdicio que supone regar con agua potable.

### SANTA MARTA DE TORMES

## El cambio de la tubería de pluviales mejorará la recogida de aguas en la plaza de la Iglesia

Evitará retenciones y llevará la de lluvia a la red de evacuación

**EÑE | SANTA MARTA**  
El Consistorio de Santa Marta está acometiendo la obra de sustitución de la tubería de aguas pluviales situada junto a la plaza de la Iglesia.

Una renovación que permite el cambio de la antigua tubería de pluviales, ya obsoleta, por una nueva para que la recogida de aguas en esta zona sea más efectiva, evite la saturación y reten-

ciones que se provocan y de esta manera, conducir el agua de lluvia por la red pública de evacuación.

Una actuación que complementa la nueva fase del proyecto de renovación de redes de agua que se está ejecutando para solventar las deficiencias de los tramos de más antigüedad y que todavía cuentan con tuberías de fibrocemento, por lo que se produ-

cen reventones y tuberías de forma periódica. El proyecto supone una inversión de 150.000 euros, de los que 112.000 euros corresponden a la subvención de Planes Provinciales y cerca de 39.000 euros de aportación municipal, que permitirá mejorar 1.274 kilómetros de tuberías ubicadas en siete calles de las zonas críticas situadas en el casco urbano de la localidad.



Obra de renovación de la tubería de pluviales en la plaza de la Iglesia. | EÑE